

COMUNICADO

No. **12-2024** | 9 de abril de 2024



ACOLFUTPRO
REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA.

A FIFPRO MEMBER

FIRMA DEL ACTA DE INICIO DE LA NEGOCIACIÓN ENTRE ACOLFUTPRO, FCF Y DIMAYOR

Nos complace informar a la opinión pública que, como resultado del proceso de diálogo social tripartito entre ACOLFUTPRO y los dirigentes del fútbol colombiano, con la mediación del Ministerio del Trabajo, este martes 9 de abril de 2024, a las 8 a.m., se firmó el acta que da inicio a la negociación de las peticiones presentadas a la Dimayor y la FCF en el 2019.

Agradecemos la gestión del Presidente de la República Gustavo Petro en este logro histórico, de la señora ministra del trabajo Gloria Inés Ramírez y especialmente la labor incansable y el acompañamiento del señor Edwin Palma, viceministro de relaciones laborales, quien será mediador en las conversaciones.

También expresamos nuestra gratitud por el respaldo que hemos recibido de la OIT, de la FIFA, de la FIFPRO, de los medios de comunicación, así como **por el apoyo incondicional de todos los futbolistas profesionales en Colombia y en el exterior**. También exaltamos la voluntad política de los directivos del fútbol y de antemano agradecemos su buena fe para alcanzar acuerdos dentro de este proceso, que tendrá su primera reunión en el despacho del señor viceministro, el próximo martes 16 de abril.

Estamos convencidos de que, a través del diálogo social, alcanzaremos los acuerdos necesarios para proteger y mejorar los derechos de los futbolistas profesionales, hombres y mujeres, como un importante aporte en el progreso y el fortalecimiento de la industria del fútbol en Colombia.

¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!
